
Коллеги,

я согласен с замечаниями В.Ладыгина, особенно по физической части проекта,
где много слов и мало конкретики и цифр. Об этом я и говорил одному из
авторов на последнем заседании нашего НТС. Должна быть четко изложена
физ.программа - что измеряется, точности измерений, что из них извлекается
и каким образом, достоверность результатов. Пока в проекте только намеки.

К сожалению, 11.04. я буду отсутствовать (командировка), но почтовый ящик
время от времени буду просматривать.

С уважением,
А.Чеплаков


